

ASB-Bundesverband

Sülzburgstraße 140

50937 Köln

Telefon: 02 21/4 76 05 -371

Telefax: 02 21/4 76 05 - 297

presse@asb.de

www.asb.de

Medieninformation

ASB schult Pflegekräfte im Iran

Köln/Teheran, 24. Mai 2017 – Mitarbeiter des Arbeiter-Samariter-Bundes Deutschland e.V. führen zurzeit in Teheran und Babolsar am kaspischen Meer Trainingskurse für Pflegekräfte durch, um die Qualität der Pflege zu verbessern. „Viele Pflegekräfte im Iran sind hochmotiviert, aber durch die jahrelange Isolation verfügen sie nicht immer über aktuelles Wissen zum Thema Pflege und kennen viele moderne Techniken noch nicht, die die Pflegebedürftigen entlasten“, erklärt Edith Wallmeier, Abteilungsleiterin Bevölkerungsschutz und Humanitäre Hilfe beim ASB.

Im ersten Schulungszyklus werden zurzeit 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer geschult. Insgesamt sollen in den kommenden drei Jahren mehrere tausend Pflegefachkräfte moderne Pflege Techniken kennenlernen. Mit solchen Trainings hat der ASB auch in der Ukraine und in Serbien bereits sehr gute Erfahrungen gemacht und die Qualität der Pflege in den betreffenden Regionen und Einrichtungen deutlich verbessern können.

„Wir vermitteln sowohl Theorie als auch Praxis“, betont Stina Steingraeber, die die Schulungen gemeinsam mit Steffi Reiche, einer erfahrenen Pflegekraft und freiwilligen Auslandshelferin des ASB leitet. „Wichtig ist uns, dass die Pflegekräfte neue Methoden kennenlernen und diese auch direkt in die Tat umsetzen können.“

Der ASB will sein Engagement im Iran auch über die Trainings hinaus ausweiten. Geplant sind der Aufbau von Pflege- und Gesundheitsstationen, vor allem im ländlichen Raum. Der ASB kooperiert dabei mit der staatlichen iranischen Wohlfahrtsorganisation „Behzisti“, mit der er im November 2016 einen Kooperationsvertrag geschlossen hat.

Hinweis für Medienvertreter:

Stina Steingraeber und Steffi Reiche stehen im Iran und nach ihrer Rückkehr für Interviews zur Verfügung.

Zur Vermittlung kontaktieren Sie bitte die **ASB-Pressestelle**:

Esther Finis, Telefon: 0221/47605-371, E-Mail: e.finis@asb.de, www.asb.de, www.facebook.com/asb.de, www.twitter.de/asb_de

Wir helfen hier und jetzt.

Der ASB ist als Wohlfahrtsverband und Hilfsorganisation politisch und konfessionell ungebunden. Wir helfen allen Menschen – unabhängig von ihrer politischen, ethnischen, nationalen und religiösen Zugehörigkeit. Rund 1,3 Millionen Menschen bundesweit unterstützen den gemeinnützigen Verein durch ihre Mitgliedschaft. Parallel zu seinen Aufgaben im Rettungsdienst – von der Notfallrettung bis zum Katastrophenschutz – engagiert sich der ASB in der Altenhilfe, der Kinder- und Jugendhilfe, den Hilfen für Menschen mit Behinderung, der Auslandshilfe sowie der Aus- und Weiterbildung Erwachsener. Wir helfen schnell und ohne Umwege allen, die unsere Unterstützung benötigen.